



La Junta aboga por acabar de implantar la Lomce el próximo curso por "lógica"

El consejero de Educación cree que paralizar el calendario como propone el PSOE es contraproducente por mantener dos leyes educativas conviviendo en ESO y Bachillerato

M.D. | SALAMANCA

La incertidumbre política que está viviendo España también se ha trasladado al ámbito educativo. El PSOE, que actualmente intenta acercar posturas con otros partidos para la investidura de Pedro Sánchez como presidente de Gobierno, apuesta por paralizar la implantación de la Ley Orgánica de Mejora de la Calidad Educativa (Lomce) hasta que se alcance un pacto educativo entre todos los sectores afectados. Este planteamiento fue rechazado ayer por el consejero de Educación en Castilla y León, Fernando Rey, que afirmó a LA GACETA que por "lógica" hay que terminar de implantar la nueva ley educativa el próximo curso. Si no se hiciera así, 2º y 4º de la ESO y 2º de Bachillerato continuarían con la ley antigua (LOE), mientras que el resto de cursos de estas dos etapas se regirían por la nueva, una situación contraproducente para el consejero.

Fernando Rey manifestó que la Junta aboga por "terminar de

Fernando Rey sí considera posible modificar algunos aspectos de la nueva ley como las reválidas

implantar la Lomce el próximo curso, ya que iría contra la lógica pararla y tener dos sistemas educativos dentro de una misma etapa". De hecho, la propuesta del PSOE supondría que los alumnos que están estudiando este curso 1º de Bachillerato, bajo el currículo y competencias que establece la nueva ley, el próximo curso en 2º de Bachillerato regresarían a la LOE. "Mientras haya una norma vigente hay que aplicarla de la forma más sensata", remarcó.

El consejero recordó también que a estas alturas de año cualquier cambio respecto al próximo curso sería prácticamente inviable por cuestión de tiempo. "Una de las críticas que puede hacerse a la Lomce es que se estableció un calendario de sólo tres años para implantarla. Ahora se quieren introducir modificaciones en unos meses cuando ya las administraciones hemos empezado a preparar el próximo curso", señaló.

Pese a esta postura clara sobre el calendario de implanta-



Alumnos a la salida del instituto Martínez Uribarri de la capital salmantina. | GALONGAR

Fernando Rey. CONSEJERO DE EDUCACIÓN

‘La Selectividad debe prorrogarse por ahora’

El consejero también se mostró contundente a la hora de expresar su opinión sobre la continuidad de la Selectividad. En este caso Fernando Rey mantuvo que el actual sistema de la Prueba de Acceso a la Universidad debe continuar más allá de este curso hasta que el Ministerio de Educación no apruebe una norma que regule como tiene que ser la reválida de final de Bachillerato. "No pueden aprobarse unas reglas de juego cuando el partido ya ha comenzado", afirmó el consejero, en referencia a que los alumnos que actualmente se encuentran



en 1º de Bachillerato desconocen aún como será la nueva prueba de final de esta etapa y que tendrán que realizar en el curso 2016-2017. Fernando Rey comparó de esta forma la opinión de las universidades, que ven precipitado comenzar a realizar la reválida y eliminar la Prueba de Acceso sin que a estas alturas todavía haya una normativa que regule la primera. "La Junta ha hablado con el Ministerio de Educación para que apruebe esta norma cuanto antes, porque entra dentro de los cometidos de un Gobierno en funciones", explicó el consejero de Educación.

ción, Fernando Rey sí reconoció que hay aspectos de la nueva ley que deben cambiar, principalmente porque existen ámbitos de la nueva ley que están todavía sin regular. En este sentido apuntó a las reválidas, de las que opinó la necesidad de quitar el carácter vinculante para obtener el título a la que se realizaría en el final de la Secundaria.

Institutos pendientes. Los institutos y colegios que ofertan Secundaria y Bachillerato están pendientes estos días de lo que ocurre en la política nacional por si alguno de los posibles acuerdos implican cambios respecto al próximo curso educativo. De momento, la mayoría asegura trabajar con incertidumbre aunque con la idea de que la implantación de la Lomce terminará en 2016-2017, a la espera de saber qué ocurre con la Selectividad, el principal punto de preocupación de estudiantes y familias.